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1) In der zweiten ordentlichen Universitätsvertretungssitzung kam die Kritik, dass 

die UV-Sitzungen nicht auf Social Media (vor allem wurde der Instagram-
Account der ÖH Uni Wien gemeint) beworben werden. Wurden in der letzten 
Sitzung Fotos gemacht? Wenn ja, wieso wurden diese nicht für ein Social 
Media Posting verwendet? 
 
Bei der letzten Sitzung haben wir Bilder gemacht, diese sind leider nicht so gut 
geworden, es ist aber ein Posting, das UV Sitzungen allgemein erklären soll, 
angedacht. Wir haben uns die Kritik sehr zu Herzen genommen und werden 
bei den nächsten UV Sitzung mehr darauf achten, dass gute Bilder gemacht 
werden. 

 
2) Wie viele Sachbearbeiter:innen gibt es im Referat für Öffentlichkeitsarbeit? 

 
Im Referat sind 2 SBs.  

 
3) Wie ist die interne Arbeitsaufteilung innerhalb des Referates für 

Öffentlichkeitsarbeit? 
 
Die Arbeitsaufteilung geschieht je nach Kapazitäten der Personen in unserem 
Team und wird in regelmäßigen Jour Fixen abgesprochen und re-evaluiert.  

 
4) Das Ende des Semesters naht, plant ihr eine OTS mit den Forderungen für 

eine Öffnung der Uni Wien im Sommersemester zu veröffentlichen? Wenn ja, 
bitte die Inhalte auflisten, die in dieser OTS erscheinen werden. 
 
Danke für die Frage, ja, es ist eine OTS mit Forderungen für das 
Sommersemester geplant. Mit inbegriffen etwa werden Forderungen an 
Minister Polaschek sein, genauso wie Forderungen bzgl. der Studierenden- 
und der Covid-19 Situation. 

 


